



## Red Hat Procurement

### Social & Environmental Supplier Responsibilities

As Red Hat grows, our impact on the environment and the community grows as well. **Red Hat is committed to creating a better world by doing business with environmentally and socially responsible suppliers.**

[Read more about Red Hat's Community and Social Responsibility.](#)

\*\*\*

Red Hat expects its suppliers to establish and maintain a management system that addresses social and environmental responsibilities by:

1. Establishing a corporate social responsibility and environmental management system that is defined, deployed, and sustainable and that identifies aspects of the supplier's intersections with these matters, including those articulated in the [Red Hat Supplier Code of Conduct](#);
2. Establishing programs to control operations and ensure compliance with applicable law and regulation, and any particular contractual requirements related to Red Hat;
3. Having voluntary environmental goals and established programs to improve environmental performance, including (where applicable) programs addressing:

- Energy conservation;



## Approvisionnement de Red Hat

### Responsabilités sociales et environnementales des fournisseurs

À mesure que Red Hat croît, notre impact sur l'environnement et la collectivité s'accroît également. **Red Hat s'engage à créer un monde meilleur en faisant des affaires avec des fournisseurs respectueux de l'environnement et socialement responsables.**

[En savoir plus sur la responsabilité communautaire et sociale de Red Hat.](#)

\*\*\*

Red Hat attend de ses fournisseurs qu'ils établissent et maintiennent un système de gestion qui aborde les responsabilités sociales et environnementales par :

1. La mise en place d'un système de gestion de l'environnement et de la responsabilité sociale d'entreprise qui soit défini, déployé et durable et qui identifie les aspects des intersections du fournisseur avec ces questions, en ce compris celles exprimées dans le [Code de conduite du fournisseur Red Hat](#) ;
2. La mise en place de programmes pour contrôler les opérations et s'assurer du respect des lois et réglementations applicables, et de toute exigence contractuelle particulière relative à Red Hat ;
3. La définition d'objectifs environnementaux volontaires et de programmes établis pour améliorer les performances environnementales, y compris (le cas échéant) de programmes traitant les sujets suivants :

- Économies d'énergie ;

- Waste management and recycling;
- Scope 1 greenhouse gas (GHG) emissions (*direct emissions generated by the company*);
- Scope 2 greenhouse gas (GHG) emissions (*indirect emissions that are associated with the generation of electricity that is purchased and consumed by the company*).

4. Disclosing results associated with voluntary environmental goals and programs, as well as any other environmental aspects from the management system, including any regulatory fines or penalties that may have occurred;

5. Training employees who are responsible for the management, performance, and reporting of environmental performance to ensure appropriate competency; and

6. Cascading similar initiatives to the supplier's own suppliers that perform work that is material to the products and/or services procured by Red Hat.

- Gestion des déchets et recyclage ;
- Émissions de gaz à effet de serre (GES), périmètre 1 (*émissions directes générées par l'entreprise*);
- Émissions de gaz à effet de serre (GES), périmètre 2 (*émissions indirectes associées à la production d'électricité achetée et consommée par l'entreprise*).

4. La divulgation des résultats associés aux objectifs et programmes volontaires en matière d'environnement, ainsi que tous les autres aspects environnementaux du système de gestion, en ce compris toute amende ou sanction réglementaire susceptible d'avoir eu lieu ;

5. La formation des salariés qui sont responsables de la gestion, des performances et des rapports sur les performances environnementales, afin d'assurer la compétence appropriée ; et

6. L'application en cascade d'initiatives similaires pour les propres fournisseurs du fournisseur qui effectuent des opérations importantes pour les produits et/ou services achetés par Red Hat.